



Notre Voix du 15 février 1943 dénonce la déportation des Juifs de Marseille vers le camp de Compiègne et « une destination inconnue ».

Notre Voix

15 FEVRIER 1943

NOUVEAU CRIME COMMIS A MARSEILLE PAR LES BANDITS
NAZIS ET LEURS VALETS DE VICHY!

DES DIZAINES DE MILLIERS DE FAMILLES FRANCAISES
ARRACHEES A LEURS FOYERS, JETES DANS DES CAMPS
DE CONCENTRATION.

PLUS DE 2.000 HUIFS DEPORTES.

LES EVENEMENTS DE MARSEILLE

---:---:---

Encore un crime odieux vient d'être commis à Marseille par la police du Gouvernement traître de Vichy en collaboration "fraternelle" avec les sbires de la Gestapo.

Dans la matinée de dimanche 24 Janvier, plus de deux mille juifs, français et immigrés ont été déportés vers le camp de concentration de Compiègne., d'où ils doivent être dirigés vers une "destination inconnue". Parmi les déportés se trouvent des hommes, des femmes, de des enfants, des vieillards et des malades, des anciens combattants, des femmes de prisonniers, des veuves de guerre, des anciens prisonniers libérés, des pères de sept et huit enfants: des familles entières établies à Marseille depuis plusieurs générations.

Cet odieux forfait a été perpétré pendant le grand "nettoyage" de Marseille qui a soulevé l'indignation de tout le pays. Les rafles monstres n'ont pas porté, cette fois-ci, de caractère spécialement anti-juif. Des dizaines de milliers de Français non juifs ont été fouillés, brutalisés, arrachés à leurs foyers, jetés en prison, et dans des camps de concentration, emmenés de force pour être livrés à l'Allemagne comme esclaves. Mais tous les Juifs porteurs des cartes tamponnées qui sont tombés entre les mains des policiers ont été arrêtés et en grande majorité déportés.

Les bandits hitlériens sentent approcher leur fin, et dans l'affolement, ils s'efforcent de briser par la terreur la volonté de lutte des masses françaises. Dans cette besogne immense ils sont secondés par la poignée de traîtres zélés de Vichy, honnis et haïs de toute la France.

La déportation de Marseille portera le coup de grâce à certaines illusions dangereuses trop souvent répandues parmi les milieux juifs en France. Il n'y a plus, pour la Gestapo et ses valets de Vichy, de différence entre un Juif français ou étranger, entre un ancien combattant et non combattant, entre une femme de prisonnier et toute autre femme juive.

Le danger est le même pour tous. Une fois de plus Vichy et ses laquais LACHAL et autres ont mentis en promettant un régime de faveur aux juifs anciens combattants.

La menace qui pèse sur tous les juifs doit les UNIR pour leur défense commune.

JUIFS! de toute origine, de toutes nationalités, de toutes convictions politiques, ADHEREZ AU MOUVEMENT DE SOLIDARITE ET DE RESISTANCE CONTRE LES PERSECUTIONS RACISTES ET LES DEPORTATIONS!

- Créez des Comités de défense partout, dans chaque quartier, dans chaque rue, dans chaque maison.
- Ralliez à notre cause vos voisins et amis non juifs. Opposez une résistance, défendez vous par tous les moyens. (suite page 2)

Journal, *Notre Voix*, 15 fév. 1943 © La presse antiraciste sous l'occupation hitlérienne. Ed. UJRE.1950.

<https://museemrjmoi.com>